

なおみの
さわやか
エッセー



うわっ、何？この蟻

臨時議会が終わってホッとする間もなく、コロナ対策特別委員会の準備に追われる中、ある日我が家に蟻が大発生。2階のダイニングにある梅シロップの瓶や、甘いものが入った容器にみっしりと。すぐに洗い流して、そのほかの物もチェックしましたが、それでもいたるところに蟻の行列が。

こんなことは今までなかったので、びっくり。どうやら近くに新しいアリの巣がつけられていたようです。蟻には気の毒ですが、駆除剤を使って退治することに。餌となる液に群がった蟻たちが、せっせと巣にそれを持ち帰って、翌日にはぱったりと蟻の姿がなくなりました。

小さなプラスチックが真っ黒になるほどに群がった蟻たちが、きれいに行列を作って巣との間を行き来する姿は、なんだか滑稽なような愛しいような。蟻の巣をせん滅しようとしている自分が悪者になった気分。今後は、甘いものの管理に十分気を付けようと思った、我が家の事件でした。



和泉さんは余裕があつて楽しそうに出演していましたね。シルバーパスのこともとりあげていただいていたうれしかったです。他党が言わなかった都立・公社病院の独立行政法人化に反対していくと言ったこともよかったです。小池知事の姿勢について、中小企業への補償など国に要請するというだけではなくて、東京都の責任が大切だ、と言ったこともさすがだな、と思いました。

藤井みち子さん (新小岩2丁目)

和泉さんはオリ・パラ開催よりいのちが大事ということや、横浜市長選挙でしめされたように東京都もIR・カジノ計画はつきりと断念すべきだとか、他党の言わなかったことをきちんとのべていて、よかったです。でも私は友だちを誘ってみんなで観たのですけれど、順ぐりに指名されて原稿を読むだけの番組なんてつまらない。もつとパフオーマンスがあつてもよかったです。のこの声もありましたよ。

高野由美子さん (金町1丁目)

和泉都議

テレビ討論番組に出演

8月31日テレビ東京で「東京の未来へ！新都議会スタート・東京都議会各会派代表にきく」という番組が放送され日本共産党都議団から和泉なおみ幹事長が出席しました。この番組をみた2人の方から、感想を寄せていただきました。



番組出演中の和泉都議

和泉都議
警察・消防委員会の委員に



和泉都議の都議会常任委員会の所属は、警察・消防委員会となりました。所管する部局は警視庁と東京消防庁です。首都の治安と防災に深くかかわる重要な委員会です。

和泉都議
国保運営委員会も担当

和泉都議はかつて国民健康保険運営協議会委員として、子どもの均等割減額の世論をつくり出すなど大奮闘しましたが、その後、協議会委員の議会割当てから共産党がはずされてしまいました。今回、再び同委員会の割当てが復活し、和泉都議が担当することになりました。

和泉なおみの
幹事長日誌



7月30日 金

連絡調整本部会議

「五輪中止・コロナ対策に全力を」談話発表

8月4日 水

自民党と常任委員会委員長の件で調整

8月6日 金

「コロナ対策緊急申し入れ」

8月12日 木

各派代表者会議

8月17日 火

新役員で知事に挨拶・記者会見

8月18日 水

各派代表者会議
連絡調整本部会議

8月19日 木

臨時議会開会
各派代表者会議

8月20日 金

議会運営委員会理事会
議会運営委員会理事会

8月26日 木

コロナ対策特別委員会打合せ

8月27日 金

テレビ東京各会派代表者討論番組収録



8月28日、立石商店街
訪問活動中のNaomi

日本共産党都議会議員

和泉なおみの

生活・年金・法律相談

2021年10月13日(水)午後2時より

事前にお電話ください

場所 和泉なおみ事務所